

Organizaciones irán a La Moneda para recordar promesa de la universidad

El Comité Provincial de Desarrollo Educacional de San Antonio hace la convocatoria para el próximo lunes 12 de mayo. Tienen buses para llevar a la gente.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernantoniocd

El jueves 18 de julio del año pasado el Presidente Gabriel Boric visitó por primera vez San Antonio. Pasó por el puerto, en el mirador Cristo del Maipo lanzó un proyecto de ley integral de salud mental y también inauguró el CFT Estatal, donde hizo un compromiso con la educación de la provincia.

El mandatario se pronunció a favor de la instalación de la Universidad de Valparaíso en el edificio del antiguo hospital, aunque reconoció que "no es una discusión pacífica, sabemos que hay diferentes alternativas".

A 10 meses de esa visita, la promesa presidencial no tiene avances y desde el Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio se propone ceder solo el ala norte del cuarto piso para la instalación de un campus clínico y no una sede universitaria como pretende la casa de estudios porteña.

Por eso, el Comité Provincial de Desarrollo Educacional de San Antonio (Copde), el pasado miércoles 16 de abril, trazó una serie de actividades para



EL DOMINGO EN LA PLAZA DE LLOLLEO ALUMNOS DEL BICENTENARIO JUNTARON FIRMAS.

intensificar la campaña por la universidad para San Antonio.

"Porque es importante hacernos notar, el 12 de mayo vamos a marchar por una universidad pública para San Antonio y alrededores", señala la convocatoria del comité, que agrupa a una treintena de agrupaciones vecinales, de adultos mayores, sindicados,

cámaras de comercio y centros de alumnos, entre otras.

A LA MONEDA

El lunes 12 de mayo, a las 8 de la mañana, los integrantes de estas agrupaciones se reunirán en la plaza de Barrancas, donde está la delegación presidencial provincial, "para ir todos y todas a La Moneda y hacer

notar nuestra motivación por traer y tener una universidad pública y de calidad para nuestra provincia y los territorios vecinos", manifiesta el llamado.

El presidente del Copde, Sergio Alarcón, explicó que el objetivo del viaje es "para ir a entregar todas las firmas que hemos juntado en este tiempo,

15

mil firmas ya juntaron las organizaciones que buscan una universidad en San Antonio.

po, ya tenemos más de 15 mil. Y también entregaremos una carta al Presidente Boric".

El dirigente social comentó que "estamos gestionando los buses para que sea sin costo para las personas. Hablamos con empresarios y las municipalidades para que nos faciliten el transporte. Nuestra meta es al menos llevar tres buses".

Sergio Alarcón ratificó que este viaje es "parte de las estrategias que se acordaron en la reunión que tuvimos en abril, para no quedarnos callados y seguir peleando por la universidad".

"Vamos a La Moneda para hacerle un ayuda memoria al Presidente", puntualizó Alarcón.

Para viajar a la capital, en las redes sociales del Copde está disponible un formulario de inscripción. También se pueden con-

tactar con Sergio Alarcón al +56 9 7429 7576.

"Nos daremos esta semana, idealmente hasta el viernes para inscribir a la gente, para saber cuántos buses necesitamos para el viaje. Con estos formularios podremos llevar más fácilmente el conteo", explicó el presidente del Copde.

También, como parte de esta campaña, se intensificó la recolección de firmas en las últimas semanas. "Ayer (domingo) alumnos del Bicentenario estuvieron en la plaza de Llolejo juntando firmas y les fue bien. Los centros de alumnos están apoyando. En la conmemoración del 1° de mayo, en La Marina con El Molo, se juntaron cerca de 150 firmas", destacó el dirigente.

Sergio Alarcón comentó que esperaban "juntar 10 mil firmas, esa era nuestra meta, pero ya la sobrepasamos con creces. Me llama mucho la atención el apoyo de los clubes de adultos mayores. Ellos son quienes hicieron el esfuerzo para mandar a sus hijos a estudiar afuera, entonces conocen la necesidad de contar con una universidad en la provincia", explicó el dirigente. 🇨🇱